
臺北市立成功高級中學班級代表聯席會 

班級代表大會113學年度第1學期第2次例行會議記錄 

壹、會議時間：中華民國113年11月4日（星期一）中午12時10分 

貳、會議地點：綜合大樓三樓 簡報室 

參、主持人：主席 許佑嘉 

  會議記錄：行政部門秘書  

肆、出席人員：全校各班班代 

伍、列席人員：校長、學務主任、訓育組長、本會行政部門 

陸、工作報告： 

一、行政部門人事異動名單 

行政部門人事異動名單如【附表一】。 

 

二、9月6日熱食部事件處理 

有關9月6日本校熱食部於午休期間(12:30－13:00)關閉一事，本會於9月7日提出《有關昨日午休期間熱食部

暫停販賣之聲明》，後續本會與家長會及校方積極溝通，並於9月10日提出了《有關9月6日熱食部事件親師生

共識說明》詳見【附件二】。 

 

三、113學年度成功高中秋季舞會 

1.活動日期：於11/16本校舉辦。 

2.活動資訊：校內及校外表演社團及藝人皆已公佈在成功舞會 IG 帳號，後續資訊也將公佈在此帳號。近日已 

發放校內及友校預購票券意願單，與預購表單之方案購票。 

 

四、籌辦113學年度高二教育旅行 

經高二班代授權，規劃113學年度高二教育旅行相關行程。 

 

五、中成特約商店 

本年度中成特約商店已完成簽約，並已公告於代聯會 IG 帳號供全校師生使用。 

 

六、校園公共議題講座偏好調查 

本會將舉辦公共議題講座，為了更了解同學們對於公共議題的偏好，已將意願調查表單並更新在成功代聯 IG

帳號 linktree。 

 

七、113~114學年度校務會議一般學生代表選舉 

1. 依113年10月30日成代告字第11300003號公告（如【附件三】）辦理。  

2. 參選期間至中華民國113年11月15日12時30分止。  



3. 應選出14名校務會議一般學生代表，其任期自至次任一般代表產生止。  

4. (1)主席得自行政部門提名至多10位候選人參選，如【附件四】。  

   (2)班級代表大會得於班級代表間互相推舉至多15位候選人參選。  

   (3)一般會員得於參選期間繳交會員額千分之五之連署書，始獲候選人資格。  

5. 選舉人為113學年度班級代表，共65名。  

6. 參選截止後30日內，以1人5票、記名投票辦理選舉，並主席於2日內公告選舉結果。 

 

提問（102班代）：請問校務會議學生代表有幾名？教師的名額又是多少？ 

回答（ 主 席 ）：學生代表有14名。教師的部分則是走教師那邊的百分比。 

 

八、代聯會支出表 

第一次班代大會至10月22日代聯會費支出詳見【附表五】。 

 

提問（104班代）：想請問教師節的悠遊卡製作幾份？ 

回答（公關長）：總共購買了兩百三十份的造型悠遊卡，以及兩百六十份的卡片。 

 

柒、提案討論： 

案由一：113~114學年度校務會議一般學生代表選舉 

說明：依113年10月30日成代告字第11300003號公告，班代大會得於班代間互相推舉至多15位候選人參 

選，請班代大會推舉。 

決議：102班代、104班代、108班代、110班代、111班代、113班代、114班代、116班代、212班代。 

 

案由二：本會113學年度第1學期總預算第1次預算追加案 

說明：本會113學年度第二次預算追加案如【附表六】，提請討論。 

決議：同意37票，不同意2票；同意大於不同意，本案通過。 

 

捌、臨時動議： 

玖、行政詢答： 

 

校長補充說明： 

一、 代表全校的老師來感謝代聯會，致贈教師節的禮物，真的是非常用心設計的悠遊卡。 

二、 校長其實在很多的會議當中，我常會詢問學生代表的意見。所以我非常開心看到有那麼多的同學自願   

擔任校務會議的代表。這學期第一次校務會議討論一個議案「身心調適假」。同學說：「可能會遇到學

生跟家長發生衝突，心情不好想要請身心調適假。」教育局規定的版本裡面有特別提到，要家長向學校

提出身心調適假。學生代表提出的想法，是我們在教師端這邊可能沒有想到的。我也跟所有的老師們

說，並不是要等家長打電話，而是我們也可以主動的來詢問家長，讓學生可以請一下身心調適假。所以



學生代表出席會議是非常重要的，我也希望未來同學們，你們在參加會議的時候也可以適時的表達你們

的意見。 

三、 同學們可能看了很多的議會的質詢，其實在真正的會議裡面，我們要去考量到說：「我們其實都是為了

共同的目標而努力。」所以你們對於很多的議題，可以先瞭解，再來看看怎麼樣做討論，因為學校都是

為了同學而存在，所以我們一定要有一種雙贏思維，讓親師生全部都得到非常滿意的做法。這也是校長

承諾同學，我們一定會傾聽同學們的想法。 

四、 如果成為會議的代表，我們是代表很多的人的意見跟想法，而不是自己個人的意見或想法。所以要成為

代表的同學，一定要去做好功課，要先了解這一次的會議裡面有什麼提案，然後這些提案，同學們會有

什麼樣的想法。這樣子就是非常好的一個會議代表。 

五、 未來在校務會議裡面，我們一定都會有校長致詞、教師會代表致詞、家長會致詞，那我們也請學生代表

致詞。學生代表致詞的時候，我們可以說些什麼呢？通常在這種場合之下，我們都會表達為我們服務的

人的謝意。這是非常好的一個機會，讓代表發言的同學，可以表達對學校裡面為我們同學服務的這些人

的感謝。例如可以對我們的老師、行政工作的同仁、校安等表達一下謝意，我相信這些人聽到了之後，

一定會更願意為同學們來服務，這就是共好的概念。 

六、 我們現在被選出來的班級代表，一定都是你們的班級的同學裡面覺得你們是可以為他們服務的人。那我

希望就是未來有什麼問題，或者是對學校的一些事情有什麼疑問都可以透過我們的主席或者是副主席，

或者是直接來找校長都可以，但是要約一下時間，因為校長的行程有時候是比較緊的，我們都可以一起

來聊一聊，看看同學最近有什麼事情是需要學校來注意的，那我們就可以一起來了解。 

 

主任補充說明： 

一、 要跟各位班代請託，就是代聯會這一屆在執行很多的一些相關的工作的時候，是非常有感的。什麼叫做

有感？比如說我們之前的熱食部事件、秋季舞會的部分，他們其實都用了非常多的心力。要懇請各位班

代，要把這些訊息帶回去，因為代聯會確實在跟我們校方這邊進行很多的溝通的時候，甚至開很多的會

議的時候，他們非常知道共識決是什麼，不是單方面的只有站在學生或是站在老師或是站在家長的角

度，我們是全面性的討論。 

二、 真的要謝謝有非常多的一年級的同學們，你們願意參與這樣子的會議，因為你們會更了解，我們的整個

社會跟整個學校的運作。那如果說你們對於這次代聯會，其實有很多很有感的活動，那拜託把它宣傳下

去，因為唯有參加的學生越多，我們的代聯會才會越來越活絡。 

三、 教育旅行的部分，我們這一次嘗試用這樣的方式，讓學生去做規劃。 

四、 中成特約的部分，我不知道大家有沒有實際用 ig掃過，它其實有很多很多的折扣。那代聯會一直在做

同樣的事情，我不知道各位同學可能在學校或是北車附近的餐飲，你有沒有感覺「我是成功的的學生，

我就有這樣的折扣。」它其實是很多同學努力的過程。 

五、 公共議題講座偏好這個部分，以前通常就是代聯會覺得應該要辦什麼樣的講座就去辦了。可是這次非常

謝謝代聯會願意注重很多同學的想法。其實都是在讓我們成功高中代聯會，學生的意象越來越蓬勃發

展。所以這個部分真的要請所有的班代回去讓同學知道，我們是一個共同的概念，讓全體學生、老師、

行政都能夠達到很好的共識。 



六、 討論預算的部分，上一次的班代大會，有提到預算要公開透明，那真的非常感謝代聯會直接讓它透明的

呈現出來。可是我上一次有講一個部分，是希望大家要質詢的時候，可能要注重一下禮貌。那這個部分

我就發現同學真的發言次數少很多，我在想說是不是有點誤會，其實我是指你們可以詢問。比如說這一

次為什麼花了那麼多的錢？然後剛剛同學有提到敬師週到底買了幾份？花了多少錢？那甚至追加預算的

部分，這個文件影印費這麼多錢是從哪裡來？這些東西你都可以做合理的詢問，不是說你們不能質詢，

當然可以，因為這就是你們的錢，你們當然可以合理的提出，然後我們這些行政單位就會告訴你，我們

的錢花在哪裡，為什麼需要這樣的預算，這就是我們公民議會的一個流程推進。只是主任這邊還是要提

醒大家，我們用一個比較可以互相溝通的方式來詢問，各位班代在下面提出合理的詢問，幫同學的錢做

把關，這都是非常好的民主進程。非常感謝大家出席率這麼高，然後也願意進行一些討論。 

 

拾、散會（12時41分）



附表一 本會行政部門人事異動名單 

組別 職稱 班級 姓名 

 

活動 

組長 209 黃松柏 

組員 203 張文楷 

組員 201 廖哲恩 

 

學權 

組長 204 徐宥霖 

組員 218 詹翔勛 

組員 307 紀力華 

 

公關 

組長 205 陳丕祐 

組員 201 廖哲恩 

 

美宣 

組長 201 李睿釩 

組員 212 高睿陽 

財務 組長 215 杜登揚 

 

 

秘書 

組長 213 孫聖翔 

組員 206 劉承威 

組員 215 杜登揚 

 

服務 

組員 203 張文楷 

組員 212 高睿陽 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



附件二 

《有關昨日午休期間熱食部暫停販賣之聲明》 

針對學校昨日開始「禁止學生於午休期間（12：30~13:00間）至品大、紅太陽購買餐點、商

品」一事，代聯會作為學生自治組織，深切關注此事對全校同學的影響。我們深知同學們在

中午十二點下課後可能需要處理幹部或社團事務，或是由於個人因素無法即時購買餐點，若

十二點三十分後不再販售商品，可能會影響同學們中午時段的彈性安排。 

代聯會在接到消息後已立即向學務處反映，將與家長會展開合作，持續與校方溝通，並尋求

合適的解決方案，以解決問題。 

中華民國一百一十三年九月七日 

臺北市立成功高級中學班級代表聯席會 

 

 

《有關9月6日熱食部事件親師生共識說明》 

就民國（以下同）113年9月6日午休期間，本校熱食部關閉事件（以下簡稱「本事件」），代

聯會於113年9月10日與家長會及校方共同開會討論，茲先將本事件說明如下： 

 

1. 本事件之發生係因校方與熱食部廠商在溝通上有所誤會所致。經代聯會向學校了解後，目

前學校相關規定，皆未因新的行政團隊上任而有所改變，請學生們不必擔心。 

 

2. 校方目的本於加強校園安全之管理，若在相關過程中使親師生有所誤解，盼與學生間透過

良性溝通之方式，理性討論解決問題。 

 

代聯會與家長會及學校間達成以下共識： 

1. 維持12:30-13:00熱食部及合作社的正常販賣，保持原有彈性，惟仍希望學生保持安靜，

以免干擾其他學生。 

 

2. 校長、行政團隊對113年9月6日中午未能購得餐食之學生，表達深摯歉意。 

 

中華民國一百一十三年九月十日 

臺北市立成功高級中學班級代表聯席會 



附件三 

臺北市立成功高級中學班級代表聯席會 公告 
發文日期：中華民國113年10月30日 
發文字號：成代告字第11300003號 
附件：一般會員參選連署書 
 
 
 
 

主旨：公告本會113~114學年度校務會議一般學生代表選舉參選資訊及期間。 

 

依據：《臺北市立成功高級中學班級代表聯席會校務會議學生代表產生暨職權行  

   使辦法》第五條。 

 

公告事項： 

一、參選期間：自公告日始至中華民國113年11月15日12時30分止。 

二、應選出名額及任期：14名校務會議一般學生代表，自選舉結果公告日始至  

  次任一般代表產生止。 

三、參選人資格： 

1.主席得自行政部門提名至多10位候選人參選。 

2.班級代表大會得於班級代表間互相推舉至多15位候選人參選。 

3.一般會員得於參選期間繳交會員額千分之五之連署書，始獲候選人資格。 

四、選舉人資格：本會班級代表大會113學年度班級代表，共計65名。 

五、選舉方式：參選期間截止後三十日內，使用 Google 表單，以1人5票、記 

  名投票辦理，並主席於二日內公告選舉結果。 

主席 許佑嘉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



臺北市立成功高級中學班級代表聯席會 

113~114學年度校務會議一般學生代表選舉（一般會員參選暨連署人登記表） 

一般會員參選登記表 

姓名 
 

班級 
 

座號 
 

學號 
 

簡歷 
 

政見 

 

簽章 

家長簽章 導師簽章 

 

請於本表欄位填寫姓名、班級、座號、學號（簡歷及政見欄為非必填），並經家長、導師簽

章後於113年11月15日（五）12：30前，連同「連署人登記表」繳交至學務處訓育組代收。逾

期繳交、資料不全或有效連署未達會員額千分之五，則為無效登記。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



連署人登記表 

姓名 班級 座號 學號 簽名或蓋章 

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

 

  茲連署本校 _____班 ____號 ___________（學號：＿＿＿＿＿），為臺北市立成功高級中

學班級代表聯席會113~114學年度校務會議一般學生代表參選人。 

 

 

 



附件四 

主席提名候選人書 

  茲提名本會行政部門廖哲恩等十人（詳如下表)，為113~114學年度校務會議

一般學生代表選舉候選人。  

班級 姓名 班級 姓名 

201 廖哲恩 209 黃松柏 

203 張文楷 213 孫聖翔 

204 徐宥霖 215 杜登揚 

205 陳丕祐 218 詹翔勛 

206 劉承威 307 紀力華 

 

主席 許佑嘉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



附表五 臺北市立成功高級中學代聯會第69屆支出表 

臺北市立成功高級中學代聯會第69屆支出表 

支出類別 
113年 

品項 金額(新台幣) 
月 日 

美宣組-美宣耗材費 
 

9 18 油漆 1092 

9 18 玻璃紙、美工刀、油漆筆 552 

10 22 黑塑、噴漆罐、筆刀、膠條 1800 

10 22 秋季舞會美工布置備用藥品 160 

合計 3604 

公關組-敬師週相關活動 
9 26 教師節禮品(造型悠遊卡) 43470 

10 22 教師週留言板使用文具、海報 156 

合計 43626 

秘書組-文件影印費 10 22 秋季舞會預購單印刷 1067 

合計 1067 

活動組-中成迎新支出 

9 27 麥克風音箱租借 2400 

9 27 美工材料(瓦楞板) 100 

9 27 美工材料(速乾筆) 134 

9 27 美工材料(廣告顏料) 196 

9 27 迎新活動禮物(餅乾) 170 

合計 3000 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



附表六 本會113學年度第1學期總預算第1次追加案預算表 

本會113學年度第1學期總預算第1次追加案預算表 

項目 單位 數量 單價 預算 備註 

活動組 

舞會設計費用 式 1 NT$6,500  NT$6,500   

小計 NT$6,500   

秘書組 

文件影印費 式 1 NT$5,000 NT$5,000  

小計 NT$5,000  

美宣組 

平板電腦 臺 1 NT$19,900 NT$19,900  
11吋 iPad Air Wi-Fi 128GB 附贈充電

線及電源轉接器 
 

平板保護殼 份 1 NT$2,590 NT$2,590  
與本案購置之平板電腦相對應之原廠保

護殼 
 

觸控筆 支 1 NT$4,390 NT4,390 Apple Pencil Pro  

繪圖軟體 套 1 NT$390 NT$390 
軟體 Procreate於平板電腦上 App 

Store 購買 
 

美宣耗材 式 1 NT$4,000 NT$4,000   

小計 NT$31,270 
 

 

財務組  

保險箱 個 2 NT$3000 NT$6,000   

小計 NT$6,000   

追加案預算總額 NT$48,770   

 

 


